
L'anno duemiladiciassette, giorno 8 ( otto) del mese di Agosto, è convocata, alle ore 12.00, la Quinta 
Commiss ione Consi l iare Permanente. Sono presenti i consigl ieri Bruzzan i t i G . , Delpopolo G Romano 
L . , B e l l a v i a C . 

Assume la presidenza il consigliere Bruzzan i t i i l quale constata la validità del numero legale dichiara 
12.30. 

Ospite della seduta odierna l'assessore allo Sport, cultura e solidarietà i l Dott. cario Campione. 

I l consigliere Bruzzan i t i r ingrazia l'assessore per essere presente in commissione e passa al la trattazione 
dei due argomenti ail 'o.d.g.; eventuale Irradiazione della N issa e impianto Portella del la Ginestra. 

Prende la parola l'assessore Campione il quale, a proposito delle ultime vicende legate a l la regolare 
iscrizione del la N i s sa al campionato di promozione 2017/2018, riferisce che è stala sua intenzione, sin 
dal l ' inizio di questa v icenda, di cercare di parlare con tutti i rappresentanti del la squadra e ho avuto 
modo di riscontrare idee discordanti a proposito dela situazione debitoria nel la quale verserebbe la 
Nissa. 

L'assessore, come detto precedentemente ha parlato anche con i l S ig . Ammendo la . uno dei responsabili 
della N issa . i l quale ri ferisce che. a sua conoscenza la squadra avrebbe a suo car ico dei debiti; la cosa, 
continua Ammendo la potrebbe facilmente essere appurata interpellando i commercia l ist i del la suddetta 
squadra e chiar ire definitivamente quale s ia l 'eventuale situazione debitoria del la N i s sa attualmente. 

A l l e ore 13,00 entrano i consigl ieri Angelo Sca l i a ( delegato del consigl iere Dolce P. ) e G iada Ambra ( 
delegalo del la consigl iera Giugno P. ). 

Prende la parola i l consigl iere Bruzzan i t i e chiede all 'assessore come l 'amministrazione potrebbe 
intervenire in merito a questa v icenda. 

L'assessore Campione risponde che sicuramente l 'amministrazione potrebbe intervenire garantendo a l la 
N issa i l campo di gioco e fare in modo che si raggiunga l'obbiettivo che è quello, appunto di non fare 
irradiare la N i s sa dal campionato. 

A l l e ore 13,05 esce i l consigl iere Delpopolo. 

L'assessore continua i l suo intervento e r i ferisce di essersi anche incontrato con il Presidente del la 
N issa Natale Ferrante il quale si è dimostrato disponibile a cedere tutta quanta la squadra a Ammendo la 
i l quale insieme ad altri sarebbe disposto a iscrivere la squadra al campionato, i l problema restano, i 
debili che. a detta del. S ig . Ammendola , sarebbero a carico del la squadra e a lai proposito ha suggerito 
di rivolgersi ai commercia l is t i per dipanare questa questione e quantitlcare questi eventuali debi l i . 

A l l e ore 13.10 entra i l consigl iere Adornetto ( delegato del consigliere Ma i ra A . ) 

S i passa all 'altro argomento ail'o.d.g. che riguarda l'impianto " M . A m a r i " di Portel la della Ginestra , . 

Prende 1 parola l'assessore Campione , i l quale ri ferisce che è volontà sua c del l 'amministrazione 
sfruttare al massimo tutte le potenzialità che questo impianto offre; ci si trova dinanzi ad un impianto 
polivalente nel quale è possibile svolgere non solo basket ma anche tennis, essendo lo stesso fornito s ia 
di un Campetto di basket che uno di tennis. Quel lo che come amministrazione intendiamo fare è quella 
di darlo in affidamento, ma per cercare di sfruttare al massimo le potenzialità che questo impianto offre 
si era pensato di diversi f icare l'atlìdamento dei due campi , partendo dal presupposto che chi do\esse 
vincere i l bando di afiìdamento potrebbe essere, per esempio, più .interessato a sfruttare le attività 
inerenti al campo di basket e meno alle attività del tennis o v iceversa. 

Prende la parola i l consigl iere Bruzzan i t i i l quale riconoscendo le forti potenzialità di questo impianto. 
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fa presente che lo stesso può essere util izzato per svolgere molteplici attività { grest. attività sportive, 
tornei di ca lc io , c ineforum all'aperto a e tanto altro ancora) e diventare per coloro i quali l 'avrebbero in 
affidamento fonte di guadagno. 

11 consigliere Bruzzan i t i ev idenzia che, a suo avv iso , Un imprenditore che prende in affidamento un 

impianto di tale portata ha l'obbiettivo di trame i l maggior utile possibile: e poi . continua i l consigliere 

Bruzzani t i , se si dovesse portare avanti l ' idea di diversi f icare l'affiidamento esposta dall 'assessore, si 

deve tenere conto che gli spogliatoi sarebbero in comune e la gestione dei due campi , da parte dei due 

affidatari, potrebbe presentare delle criticità. 

I l consigliere Bruzzan i t i r ingrazia l'assessore per i l suo contributo in commiss ione e chiude Ì lavori 
delia stessa alle ore 13.30. » < 
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